



Trump sugiere acuerdos separados con México y Canadá en lugar de TLCAN

"Para ser honesto, no me importaría ver el TLCAN, que tendría un nombre diferente, como un acuerdo por separado con Canadá y otro con México", dijo el Presidente estadounidense sobre el pacto, que está siendo renegociado a instancias suyas y al que volvió a describir como "un terrible negocio" para Estados Unidos.

Estados Unidos informó antes sobre su que decisión de castigar con aranceles las importaciones de acero y aluminio procedentes de México y Canadá se tomó luego que la renegociación del TLCAN se extendiera demasiado. Se esperaba que en mayo se lograra un primer arreglo sobre el acuerdo comercial que se renegocia a petición del presidente Donald Trump desde hace nueve meses, para que evitar que se empalmará con las elecciones en México, Estados Unidos y Canadá. El secretario de Comercio estadounidense, Wilbur Ross, dijo que ya no hay una fecha precisa para la conclusión de las negociaciones sobre la modernización del tratado.

(Para ver la nota completa de Expansión del 1 de julio, dé click [AQUÍ](#))

¿Cuáles fueron las propuestas del Segundo Debate Presidencial?

El domingo 20 de mayo se realizó el segundo debate entre los candidatos a la Presidencia, en el que los temas centrales fueron comercio exterior e inversión, seguridad fronteriza y combate al crimen transnacional, así como el derecho de los migrantes. (Para leer más al respecto pulse [AQUÍ](#). Nota publicada el 21 de mayo por Excelsior)

Se dispara el robo a trenes

La Agencia Reguladora del Transporte Ferroviario (ARTF), de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, indica que hubo 852 robos a trenes entre enero y marzo de 2018.

Puebla tiene el primer lugar en hurtos, con 139; Jalisco tiene 83 y Guanajuato 82, mientras que Veracruz registra 77.

(Para conocer los detalles de lo dado a conocer el 24 de mayo por Excelsior, oprima [AQUÍ](#))

Alarmante, robo de mercancía: Concamin

De enero a marzo de 2018 se contabilizaron 3 mil 357 asaltos. Por tipo de carga robada: 30 por ciento fueron alimentos y bebidas; 27 por ciento combustibles, y diez por ciento productos químicos.

La ruta más peligrosa es la México-Puebla-Veracruz, que acapara 20 por ciento de los casos, es decir, 755 robos.

([AQUÍ](#) los detalles publicados por Notisistema.com el 23 de mayo)

Más de 11 mil plagios registrados en México durante actual administración

La organización civil Alto al Secuestro informa que en lo que va de la actual administración federal se han registrado 11 mil 11 plagios en las 32 entidades del país.

Los estados donde más se registra este delito son el Estado de México, Tamaulipas, Veracruz, Guerrero y la Ciudad de México, en donde se concentran 60 por ciento de los secuestros.

(Dé click [AQUÍ](#) para ver la nota que Notisistema.com publicó el 18 de mayo)

Banxico mantiene pronóstico de crecimiento en 2018 y comunica RIESGOS DE ECONOMÍA MEXICANA

El Banco Central prevé que la economía mexicana crezca dentro de un rango de entre 2 y 3 por ciento este año y explicó cuáles riesgos enfrenta la economía mexicana.

([AQUÍ](#), el complemento de la información que El Financiero publicó el 30 de mayo)

PIB de México creció 1.1% durante 1er trimestre

El Producto Interno Bruto (PIB) de México registró un aumento de 1.1 puntos porcentuales en términos reales durante el trimestre enero-marzo de este año con relación al cuarto trimestre del 2017, su mayor alza desde el tercer trimestre de 2016, cuando presentó un alza de 1.2 por ciento.

(Con información de El Economista del 23 de mayo)

*PARA LEER EL COMUNICADO DE PRENSA DEL INEGI, pulse [AQUÍ](#)

Desempleo en Jalisco disminuye en abril

El pasado mes de abril la tasa de desocupación se ubicó en 2.1 puntos porcentuales. Este índice representa la tasa más baja en términos históricos desde el año 2005 y es inferior a la registrada a nivel nacional que es de 3.4 por ciento; en comparación con otras entidades del país con la misma dinámica económica, Jalisco tiene la desocupación más baja.

(Pulse [AQUÍ](#) para ver la nota que Notisistema.com publicó el 28 de mayo)

800 transacciones estuvieron atrás del ciberataque: Banxico

A través de 800 transacciones que fueron de desde 30 mil a más de 500 mil pesos fue como los involucrados en el ciberataque al sistema financiero mexicano extrajeron recursos por 300 millones de pesos, informó el gobernador del Banco de México (Banxico), Alejandro Díaz de León.

"Se dieron varios cientos de transacciones, fue una amplia gama de ordenes de pago las cuales dieron lugar al retiro de recursos asociados a órdenes de pagos irregulares", explicó el Gobernador en conferencia de prensa.

A raíz del avance de las investigaciones que se realizan sobre este caso, el Gobernador de Banxico explicó que se detectó la participación de personas ubicadas en diferentes ciudades de la República Mexicana.

([AQUÍ](#), la nota publicado por Expansión el 30 de mayo)

*Cierre de edición 1 de junio 2018 16:00 hrs.

